

Warenbeschreibung / description of goods

BioGlass (32074085)



Prepared pigments, prepared opacifiers and prepared paints, fusible glazes and other vitrifiable masses, engobes, liquid brighteners and similar preparations of a kind used in the ceramics, enamels or glass industries, glass frit or other glass in the form of powder, granules, flakes or flakes (excluding cased glass, glass in flake form 0.1 mm to 3.5 mm in length and 2 μm to 5 μm in thickness and glass in powder or granular form containing more than 99% silica by weight)



Pigmente, zubereitet, zubereitete Trübungsmittel, und zubereitete Farben, Schmelzglasuren und andere verglasbare Massen, Engoben, flüssige Glanzmittel und ähnliche Zubereitungen von der in der Keramikindustrie, Emailindustrie oder Glasindustrie verwendeten Art, Glasfritte oder anderes Glas in Form von Pulver, Granalien, Schuppen oder Flocken (ausgenommen Überfangglas, Glas in Form von Flocken in einer Länge von 0,1 mm bis 3,5 mm und einer Dicke von 2 μm bis 5 μm sowie Glas in Form von Pulver oder Granalien mit einem Gehalt an Siliciumdioxid von mehr als 99GHT).